

PROCESO EDITORIAL DEL NÚMERO 4

Trabajos recibidos por Sección

En este número se han recibido por secciones los siguientes trabajos:

- Artículos: 15
- Trabajos de Investigación (Resúmenes): 2
- Documentación: 2
- Reseñas: 7

Trabajos aceptados y rechazados

En las Secciones de Trabajos de Investigación y Documentación se han publicado, respectivamente, los dos trabajos que han llegado a la Redacción de la Revista.

En la Sección de Reseñas se han publicado tres, quedando otros cuatro pendientes para su publicación en el Número 5.

En la Sección de Artículos la situación es la siguiente:

- Se han publicado cuatro.
- En la evaluación externa se han rechazado dos.
- En la evaluación interna se han rechazado tres.
- De los seis restantes:
 - o Uno ha finalizado el proceso de evaluación en el número 5, y se ha publicado en este número.
 - o Uno ha sido rechazado en la evaluación interna en el número 5.
 - o Los cuatro restantes siguen el proceso de evaluación en el número 5.

Tiempo medio de aceptación definitiva de los artículos publicados.

El tiempo medio transcurrido entre la recepción y aceptación definitiva de los artículos publicados ha sido de cuatro meses y medio.

Agradecimientos a personas implicadas en el proceso editorial.

La Revista de Paz y Conflictos agradece la colaboración en el proceso de evaluación tanto interna como externa de los trabajos publicados en la Revista en este número.

- Nuria Arenas Hidalgo (Universidad de Huelva)
- Ana Romero de Pablos (Consejo Superior de Investigaciones Científicas)
- Carlos Echeverría (Universidad Nacional a Distancia)
- Pablo Antonio Fernández (Universidad de Sevilla)
- Rosa Giles Carnero (Universidad de Huelva)
- Marc Herold (University of New Hampshire, EE.UU.)
- Francisco Jiménez (Instituto de la Paz y los Conflictos)
- Jeffery Klaehn (Wilfrid Laurier University, Canadá)
- Stephanie Lavaux (Universidad del Rosario, Colombia)
- Mario López (Instituto de la Paz y los Conflictos)
- Nicolás López (Instituto de la Paz y los Conflictos)
- Rosa Medina (Instituto de la Paz y los Conflictos)
- Beatriz Molina (Instituto de la Paz y los Conflictos)
- Francisco Muñoz (Instituto de la Paz y los Conflictos)
- Carmelo Pérez (Instituto de la Paz y los Conflictos)
- Alejandro Pozo Marín (Universidad Jaume I, Castellón)
- Javier Rodríguez (Instituto de la Paz y los Conflictos)
- José Angel Ruiz (Instituto de la Paz y los Conflictos)
- Luis Sánchez (Instituto de la Paz y los Conflictos)
- Manuel Titos (Universidad de Granada)
- José María Tortosa (Universidad de Alicante)
- María Jesús Viguera (Universidad Complutense de Madrid)
- Cristina Viñes (Universidad de Granada)